

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Grève à l'IST: dialogue de sourds ?



Photo: DR

Les agents mécontents de l'IST à leur piquet de grève

GBM
Libreville/ Gabon

L'INSTITUT supérieur de technologie (IST) connaît des jours sombres. Depuis le 19 janvier 2022, le personnel administratif, technique et ouvrier des services (ATOS) et une grande partie des ensei-

gnants sont en grève. Leurs revendications concernent le paiement du reliquat des primes de rendement et l'amélioration de leurs conditions de travail. De fait, les grévistes dénoncent l'état de dégra-

vation avancé des infrastructures ainsi que l'obsolescence des programmes et du matériel informatique qui daterait de 2005. Tout cela, ajouté à des cas supposés de licenciement abusifs, à une

opacité dans la gestion des fonds propres de l'établissement. "Je suis secrétaire mais je n'ai même pas une imprimante pour faire des impressions", se désole une employée. Face à ce tableau sou-

nu par les grévistes, documents à l'appui, nos tentatives pour joindre la direction générale sont restées vaines. Vivement la mise en place de solutions durables et le retour de la sérénité à l'IST!

Insalubrité: l'AJCO à pied d'œuvre



Photo: Adjai Ntoutoume

Les membres de l'AJCO en plein nettoyage de leur commune.

J.K.M
Libreville/Gabon

ENTITÉ citoyenne, l'Association des jeunes de la commune d'Owendo (AJCO), sous la conduite de son président, Jean-Christophe Onanga, a procédé récemment au nettoyage et à l'assainissement de plusieurs ruelles de cette municipalité industrielle. Une

opération qui s'est déroulée sous le regard attentif et vigilant de la marraine de cette association Jeanne Mbagou, par ailleurs maire de la commune d'Owendo. Munis de pelles, râteaux, machettes et autres outils, les membres de l'AJCO, sans compter leurs heures, ont mis le cœur à l'ouvrage afin de redonner des couleurs plus avenantes aux ruelles de leur cité.



Ministère de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche Scientifique du Transfert de Technologies, de l'Education Nationale chargé de la Formation Civique

Communiqué de presse

APPEL A LA CANDIDATURE

Pour le Recrutement des Chargés de cours vacataires

Libreville, le 04 février 2022 – Le Ministère de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche Scientifique, du Transfert de Technologies, de l'Education Nationale, chargé de la Formation Civique recrute pour le besoin des établissements scolaires du second degré général, des Chargés de cours vacataires de toute nationalité, résident sur le territoire national, dans les disciplines suivantes: Français (138); Mathématiques (325); Anglais (96); Education Physique et Sportive (145). Les postes à pourvoir sont répartis ainsi qu'il suit :

Provinces	Disciplines				Total
	Français	Maths	Anglais	EPS	
Estuaire		125	26	78	229
Haut Ogooué	24	36	25	11	96
Moyen Ogooué	06	07	00	04	17
Ngounié	10	36	03	04	53
Nyanga	03	11	01	03	18
Ogooué Ivindo	02	05	00	07	14
Ogooué Lolo	12	17	04	04	37
Ogooué Martitime	66	56	27	34	183
Woleu Ntem	15	32	10	0	57
Total	138	325	96	145	704

Les postulants sont priés de déposer leur dossier complet en deux exemplaires, dès publication du présent communiqué, auprès du Secrétariat Général du Ministère chargé de l'Education Nationale, sis aux 9 ÉTAGES, et ceux de l'intérieur auprès des DAP, ce jusqu'au 18 Février 2022.

1. Composition du dossier

- Une demande manuscrite, adressée au Ministre chargé de l'Education Nationale en précisant la discipline souhaitée ;
- Une copie de l'acte de naissance légalisée ;
- Un curriculum vitae ;
- Des copies des diplômes légalisés (si possible avec présentation de l'original) ;
- Un certificat médical datant de moins de trois mois ;
- Un casier judiciaire datant de moins de trois mois ;
- Une chemise à sangle ;
- Deux photos d'identité couleur récentes.

Communication Gouvernementale

f : @CommunicationGOUVGA

t : Comgouv_GA

•• : Comgouv_GA

✉ : communication.gouvernementale@gouv.ga